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ПОЛЕЗНЫЕ СОВЕТЫ
ИЗ РУБРИКИ

«СПРАВЕДЛИВОЕ ЖКХ»
В рамках проекта «СПРАВЕДЛИВОЕ ЖКХ» в редакцию газеты 

«Забайкальский край за справедливость» поступает много вопро-
сов, касающихся сферы жилищно-коммунального хозяйства. Отве-
ты на самые актуальные из них мы публикуем на страницах нашей 
газеты.

Что делать, если организация требует оплаты за коммуналь-
ные услуги, но соответствующий тариф для такой организации 
не установлен?

В соответствии с действующим законодательством размер платы 
за коммунальные услуги рассчитывается по тарифам (ценам) для 
потребителей, установленным ресурсоснабжающей организацией 
в порядке, определенном законодательством РФ о государствен-
ном регулировании цен и тарифов. При расчете размера платы за 
коммунальные ресурсы, приобретаемые исполнителем у ресурсос-
набжающей организации в целях оказания коммунальных услуг 
потребителям, применяются тарифы (цены) ресурсоснабжающей 
организацией, используемые при расчете размера платы за комму-
нальные услуги потребителей. Контроль за соблюдением порядка 
ценообразования, в том числе при расчетах за коммунальные услу-
ги (теплоснабжение, газоснабжение, отопление, водоснабжение, 
и водоотведение, электроснабжение) в отсутствие установленных 
тарифов, возложен на органы субъектов РФ в области государствен-
ного регулирования цен (тарифов).

Существуют ли механизмы защиты малообеспеченных граж-
дан при оплате коммунальных услуг?

В целях защиты малообеспеченных слоев населения, согласно 
действующему законодательству, предусмотрены выплаты субси-
дий (в пределах региональных стандартов нормативной площади 
жилья и нормативов потребления коммунальных услуг). В связи с 
этим гражданам, у которых максимально допустимая доля расходов 
на оплату жилья 22% и коммунальных услуг превышает 22% в со-
вокупном семейном доходе, необходимо обращаться в органы соци-
альной защиты по месту жительства для получения субсидий. Кро-
ме этого, в соответствии с ЖК РФ органы местного самоуправления 
вправе применять при расчете субсидий отличные от установлен-
ных региональных стандартов нормативы площади жилого поме-
щения и коммунальных услуг в совокупном доходе семьи, если это 
улучшает положение граждан, получающих субсидии.

Что будет с деньгами, которые скопились у управляющей ком-
пании по статье «капитальный ремонт»? Должна ли управ-
ляющая компания перечислять эти средства региональному 
оператору?

Управляющие организации могут собирать средства на капиталь-
ный ремонт на основании решения общего собрания собственников 
помещений в многоквартирном доме и в соответствии с договором 
управления (либо отдельного договора о проведении капитального 
ремонта), заключенного собственниками помещений с управляю-
щей организацией. Указанные средства взимаются вне процедур, 
установленных для создания региональных систем капитального 
ремонта, предусмотренных разделом IX ЖК РФ. Собственники по-
мещений в многоквартирном доме на своем общем собрании опре-
деляют порядок использования остатка таких средств. В том числе 
неизрасходованные средства могут использоваться на работу по 
капитальному ремонту общего имущества многоквартирного дома, 
не предусмотренную региональной программой капитального ре-
монта.

Общественная приемная СПРАВЕДЛИВОЕ ЖКХ продолжает-
свою работу. Вы столкнулись с несправедливостью в сфере ЖКХ? 
Обращаетесь к нам. Мы пожем Вам! Адрес: г. Чита, ул. Новобуль-
варная 36, «КВАРТАЛ», оф. 506. тел.: (3022)28-26-40

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель партийной фракции в Гос-
думе Сергей Миронов рассказал о начале под-
готовки к выборам в Государственную Думу VII 
созыва в 2016 году:

– Ровно через год, 18 сентября 2016 года со-
стоятся выборы Государственной Думы седьмого 
созыва. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, как всегда, 
действует по принципу: «подготовка к новым вы-
борам начинается на другой день после оконча-
ния предыдущих».

Я уже высказывался на тему выборов-2015. Ре-
зультатами, в принципе, доволен. Доволен рабо-
той избирательного штаба, сотрудников аппарата 

и коллег из регионов. Всем им огромное спасибо! 
А самая большая благодарность избирателям, ко-
торые проявили активность и проголосовали за 
нас – за партию, которая делом доказала, что го-
това отстаивать интересы граждан.

Большую роль в нашей победе сыграли Цен-
тры защиты прав граждан, которые работают в 
целом ряде регионов страны. Они, во-первых, 
разъясняют гражданам их права и возможности в 
борьбе с нарушениями. А, во-вторых, оказывают 
конкретную помощь. Какие предвыборные обе-
щания смогли бы это заменить? Никакие! И люди 
благодарны нам за это. Они увидели политиче-
скую силу, которая готова прийти им на помощь. 
Центры защиты – не технология и не предвыбор-
ный проект. Это – реальные дела. Они продолжат 
свою работу после выборов – и 2015-го, и 2016 
года.

А к выборам будущего года подготовку мы 
практически уже начали. Проанализируем допу-
щенные промахи, посмотрим, какие резервы до 
конца не использовали. И, конечно же, будем ду-
мать о новациях, о том, как улучшить нашу рабо-
ту с избирателями.

Карты открывать пока не стану. Скажу лишь, 
что у нас много интересных задумок, которые по-
могут нам выступить достойно на думских вы-
борах 2016 года.

По материалам сайта
www.spravedlivo.ru

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ВЫБОРЫ 
ЗАКОНЧИЛИСЬ, ПРЕДВЫБОРНАЯ 

РАБОТА ПРОДОЛЖАЕТСЯ

На фото: С. Миронов



ЗА БАЙКАЛЬСКИЙ КРАЙ
СПРАВЕДЛИВОСТЬ

16+

2 ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

КАК В ЗАБАЙКАЛЬЕ 
ВЫБОРЫ ПРОХОДИЛИ.. .

О политических
технологиях

В целом по краю выборы прошли спо-
койно, не считая Могойтуйского района. 
Но это немного отдельная тема и об этом 
мы поговорим чуть позже. 

Серьезных нарушений в день голосо-
вания выявлено не было. За исключени-
ем того, что одному кандидату от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ недосчитали 
сто голосов. Сейчас идет разбирательство 
по данному факту. Явка людей в нескольких 
поселениях была лучше, чем на прошлых 
выборах. Возможно, люди уже, откровен-
но говоря, устали и жаждут перемен. Это 
не может не радовать нас как людей, про-
водящих гражданско-просветительскую 
работу, ведь растущая явка, пускай не так 
стремительно как хотелось бы, но все же 
– это показатель того, что наша работа про-
шла не впустую и можно работать дальше 
в том же русле.

А теперь о плохом. Несмотря на то, что 
люди осознали свою значимость и в неко-
торых поселениях отложили свои дела и 
пришли на выборы, скоро разочаруются в 
таком решении. Причина же вовсе не в них 
самих, а в том, что просыпающаяся граж-
данская ответственность народа разбилась 
об политические технологии «Единой 
России». Главная политтехнология главен-
ствующей партии, которая призвана всеми 
силами удержать людей дома и заставить 
их поверить в то, что народ ничего не ре-
шает дала в итоге трещину. Вслед за этим 
ускоренными методами «Единая Россия» 
запускает следующий проект: «Людей важ-
ных профессий  во власть» - и чтобы хоть 
как-то сохранить свое влияние набирает 
в свои круги учителей, врачей, медицин-
ских и социальных работников. Набирает 
их толпами. Мы ничего не имеем против 
этих людей как таковых, но суть в том, что 
для простого русского обывателя учитель, 
врач, социальный работник – это именно 
тот человек, который способен вывести 
их поселение из пучины хаоса, в который 
ввергло его предыдущее местное самоу-
правление. Учитель, врач, социальный ра-
ботник – это человек, который, по мнению 
наших граждан, не запятнан «грязными» 
делами в отличие от остальных кандида-
тов. Вот этим и воспользовалась «Единая 
Россия». Кстати, стоит отметить, что часть 
кандидатов и вовсе не знали, что выдви-
нуты главенствующей партией. Им просто 
предлагали пройти праймериз, а затем их 
кандидатуры вписывались в списки кан-
дидатов в народные избранники. Но сама 
суть заключается в следующем: учитель 
дает нашим детям образование, врач ле-

чит людей, социальный работник помогает 
одиноким старикам и инвалидам. У всех у 
них очень много работы и многие из них 
уже в первые месяцы не смогут заниматься 
местным самоуправлением в виду боль-
шой занятости. А некоторые, кто шел чисто 
для галочки и прошли эти выборы, так и 
останутся галочкой. Оставшаяся часть из-
бранных депутатов разделится еще на два 
лагеря: на людей, которые захотят что-то 
изменить, но их представления разобьются 
о жестокую реальность современного по-
ложения дел в местном самоуправлении, и 
они перестанут ходить на сессии, ссылаясь 
на безысходность обстоятельств. И на лю-
дей, которые будут хотеть что-то изменить 
до последнего, но сделать этого не смогут. 
Ведь работа даже в поселковой думе тре-
бует выработки общей концепции. А ее 
нет. Политическая технология свою задачу 
выполнила. «Единая Россия» сохранила 
свое влияние, введя людей в заблуждение, 
и теперь будет возвращать свою главную 
политтехнологию о том, что от выбора на-
рода ничего не зависит.

Подводя итог этого раздела, я хочу по-
просить Вас не впадать в отчаяние. Все 
познается в сравнении. Мы рады тому, что 
люди начали осознавать свою роль в жизни 
нашей страны. В следующий раз, я уверен,  
таких людей станет еще больше, а выбор 
станет более разумным. Мы же, в свою 
очередь, и дальше будем работать в этом 
направлении.

О Могойтуйском районе

В этом году все взгляды были прикованы 
к муниципальным выборам в Могойтуй-
ском районе. Связано это не только с тем, 
что выборы в районную администрацию 
проходили по смешанной системе, но и с 
тем, что для «Единой России» Могойтуй-
ский район, как и Агинский, считается 
чуть ли не священным местом и проиграть 
выборы здесь – это равносильно пораже-
нию Наполеона в Бородинском сражении. 
Поэтому именно здесь применялись самые 
изощренные методы политической борьбы. 
Можно с уверенностью сказать, что в этом 
районе выборы были самыми «грязными». 
Давление на работников бюджетной сфе-
ры, черный пиар, активизация гражданской 
активности лиц, находящихся в нетрезвом 

состоянии и многое другое. Все силы были 
брошены на то, чтобы удержать здесь влия-
ние. Кстати, к слову говоря, со слов одного 
из источников, кандидатом на должность 
главы района от партии «Единая Россия» 
заинтересовалась прокуратура в связи с 
тем, что он, будучи исполняющим обязан-
ности главы района незаконно выписал 
себе премию. На данный момент прокура-
турой осуществляется проверка данного 
факта, по итогам которого будет вынесен 
окончательный вердикт.

По итогам голосования главенствующая 
партия набрала большинство голосов из-
бирателей. Но нужна ли была такая побе-
да? Конечно, вопрос о морали зачастую в 
политике не стоит и фраза Макиавелли о 
том, что цель оправдывает средства здесь 
как нельзя кстати. Но ведь люди, озлоблен-
ные и без того на существующую власть, 
будут ненавидеть ее еще больше после та-
кого поступка. Обычно так рождаются со-
циальные взрывы. Но выдержит ли Россия 
новый социальный протест?

Об алкоголе и единстве

В завершении статьи хотелось бы немно-
го рассказать о странном факте. В день го-
лосования фантастическим образом граж-
данская активность просыпается у людей, 
находящихся в алкогольном опьянении. 
Именно они на некоторых участках ак-
тивно пользовались своим избирательным 
правом. Причем наши чудо граждане могут 
еле на ногах стоять, путать свой возраст, 
фамилию и имя, но все они четко знают за 
кого им необходимо голосовать. И голосу-
ют они именно за тех, кто говорит о един-
стве нашей необъятной Родины. Причем 
они могут не знать имен кандидатов, но 
точно знают, что в единстве наша сила! Ко-
нечно, под влиянием разных факторов ал-
коголь, может быть и объединяет. И только 
у русских людей есть такой вид знакомых, 
как «пили вместе», но как раз тут и воз-
никает главное противоречие: в эпоху то-
тальной борьбы с пьянством, поить людей 
алкоголем с целью достижения определен-
ной цели, на мой взгляд, верх лицемерия. 
Хочется спросить у таких хитрецов: Вам 
не стыдно?

Дмитрий КОНОВАЛОВ

13 сентября 2015 года в единый день 
голосования в Забайкальском крае прохо-
дили выборы депутатов, глав поселений 
и районов местного значения. Несмотря 
на то, что явка в целом по краю не пре-
высила 15% избирателей, гражданская 
активность людей в некоторых поселени-
ях была лучше, чем на предыдущих выбо-
рах. Люди на время сумели отложить все 
свои домашние дела и принять участие в 
жизни своего поселения. Это все, конеч-
но, хорошо. Но, увы, скоро люди поймут, 
как их вновь обманули.

СПРАВОРОССЫ 
УВЕЛИЧИЛИ

СВОЕ ВЛИЯНИЕ
В МУНИЦИПАЛИТЕТАХ

«Единый день голосования завер-
шен, поэтому мы можем подвести 
предварительные итоги, – заявил 
Председатель СР. – На сегодняшний 
день (14 сентября) у нас есть первые 
данные по Магаданской области, по 
Новосибирской области и по Курган-
ской области. Конечно, есть первые 
данные и по другим регионам, дан-
ные экзитполов. И суммарное ощуще-
ние на сегодняшний день, что наша 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
преодолевает проходной барьер вез-
де, во всех 11 субъектах Российской 
Федерации в законодательные органы 
власти».

По итогам выборов партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не только со-
хранила свои позиции в региональных 
парламентах страны, но и так же пре-
умножила число своих депутатов на 
местном уровне власти - в селах, по-
селениях и городах. Так устойчивые 
позиции справедливороссы заняли в 
Челябинской, Новосибирской, Ма-
гаданской, Костромской областях, в 
Нижнем Новгороде, Воронеже и мно-
гих других городах.

Хорошие результаты политическая 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
показала и в Забайкальском крае. В 
Забайкалье в 2015 году прошло около 
400 избирательных кампаний местно-
го значения, а так же в двух районах 
народ выбирал глав районной админи-
страции.

Так по итогам выборов в Забайкаль-
ском крае на муниципальном уровне 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уверенно движется вперед. На муни-
ципальном уровне власти справорос-
сы увеличили свое представительство. 
В число депутатов вошли люди раз-
личных профессий и статуса, и что 
немаловажно - профессионалы своего 
дела, которые не на словах, а на деле 
добились успеха и готовы работать 
на благо своих поселений и граждан, 
проживающих в них. Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всегда пози-
ционировала себя, как партия народа и 
своими делами доказывала этот тезис.

 Работа на этом не заканчивается, а 
наоборот, только начинается. Для но-
воиспеченных народных избранников 
нашей партии главной задачей стоит 
помощь людям и работа в направле-
нии улучшения их жизни.

Аппарат Регионального отделения 
политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ поздравляет своих 
членов и сторонников, победивших 
на выборах в этом году. Желает всем 
успехов, творческих начинаний и пло-
дотворной работы!
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БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ ИЛИ КОМУ ЭТО НАДО?

Никакого равноправия

С полной ответственностью и находясь в 
здравом уме, мы утверждаем, что полиция, 
прокуратура и следственный комитет; суды 
всех уровней и МВД России решают во-
просы борьбы с преступностью в той или 
иной мере. Но суть в том, что все они не 
так эффективно справляются с собствен-
ной задачей. 

Иными словами, вопросы привлечения к 
ответственности за совершенные престу-
пления отдельных лиц и вопросы меры от-
ветственности, а так же сроков наказания 
зачастую не так суровы по отношению к 

большинству. И зависит это от социального 
положения преступника и его материаль-
ного достатка. Кстати, не говорят об этом 
только ленивые и умственно отсталые. 
Прискорбно, но это именно так и именно 
поэтому в сознании простых граждан Рос-
сии рождается мнение: «Никакого равно-
правия или хотя бы его подобия».

Когда люди будут обладать равными пра-
вами и, самое главное, нести равную ответ-
ственность за одинаковые поступки и пре-
ступления? Кто сможет объяснить плохую 
работу правоохранительных органов про-
стым гражданам? И когда? Ответы на эти 
вопросы мы вряд ли найдем в обозримом 
будущем.

Получается у нас в законе прописано 
одно, а на деле получается совершенно 
иное и чаще всего противоположное этому. 
Где здесь тогда СПРАВЕДЛИВОСТЬ?

Черным по белому

Давайте попробуем разобраться в этом 
сами. О коррумпированности чиновников 
и властей стали вещать со всех трибун и 
всенародно – это факт. Спорить с этим не 
приходится. Но, с другой стороны, обви-
нять других в той же коррумпированности, 
бездействии и нежелании работать может 
каждый, ведь это просто. Но мало кто из 
высокопоставленных чиновников из вы-
шеперечисленных организаций и ведомств 
способны взглянуть правде в глаза и на 
всю страну заявить: «Проблемы борьбы 
с преступностью в том виде, в каком она 
существует в современной России решить 
невозможно». И решить ее невозможно по-
тому, что никто из государственных деяте-
лей никогда не скажет с высокой трибуны, 
что ситуация вышла из под контроля и для 
ее решения необходимы экстраординарные 
меры. 

Другими словами необходимо: лишить 
депутатов и чиновников всех уровней раз-
личных льгот; возможности кого-то лоб-

бировать, отмазывать и заниматься про-
текциями, а так же запретить депутатам и 
чиновникам считать свою должность кор-
мушкой и наворачивать за обе щеки за счет 
обычного народа.

Вечные вопросы

В завершение статьи хотелось бы задать 
вопрос для размышления: Как вы считае-
те, возможно ли в современное время быть 
беспристрастным представителю власти? 
Ведь многие из тех, кто ведут себя именно 
так – не являются дураками. Они прекрас-
но понимают, что жесткий закон не нужен, 
ведь завтра посадят друга или приедут с 
вопросом: Откуда такие дачи под Москвой, 
дорогие машины в гараже и миллионы дол-
ларов на счетах?

Вот поэтому-то в современной России, в 
которой все продается и покупается, мно-
гим из этих коррумпированных чиновни-
ков, в том числе: прокуратуры, следствен-
ного комитета, полиции, судов - никакого 
усиления борьбы с преступностью в стране 
не надо. Всем им уютно живется в теплом 
болоте всеобщей продажности. Нет ника-
кого дела до простых честных людей.

Хотя с преступностью в России, по 
утверждению властей – борются. Но вы-
глядит это так вяло и неэффективно, что 
простые люди утверждают: «не борются, а 
только делают вид». Что из этого получит-
ся понять трудно. Сколько это будет про-
должаться и какие могут быть последствия 
в результате такой «борьбы»? Кто сможет 
объяснить все это нашим гражданам? Да и 
захотят ли вообще это делать…. 

Геннадий КРАВЦОВ

Время от времени в Государственной 
Думе России возникают жаркие дебаты по 
обсуждению и решению проблем борьбы 
с преступностью. Эти же вопросы с регу-
лярной периодичностью обсуждают в Со-
вете Федерации. Помимо них, проблему 
преступности обсуждают Общественный 
Совет при Президенте России и сама Ад-
министрация Президента.

В период нарастающего кризиса и 
санкций Запада, жестко встает вопрос 
о реформировании социальной, эконо-
мической и политической жизни обще-
ства. Но как обычно реформы, которые 
делаются с постановкой в кратчайшие 
сроки, имеют много изъянов и часто 
серьезного эффекта не приносят. Так 
и случилось с реформой здравоохране-
ния, которая усиленно навязывается 
федеральным центром.

Оптимизация 
без оптимизма

Еще в апреле 2015 года Счетная палата 
РФ констатировала отрицательные резуль-
таты реформы здравоохранения:

«Основные цели оптимизации сети ме-
дицинских организаций государственной 
и муниципальной систем здравоохранения 
не достигнуты – ожидаемого роста эффек-
тивности и доступности медицинской по-

мощи не произошло», - к таким результа-
там пришла коллегия аудиторов Счетной 
палаты РФ.

Кроме того, 17,5 тысяч населенных пун-
ктов не имеют медицинской инфраструк-
туры, из них более 11 тысяч расположены 
на расстоянии 20 км от ближайшей медор-
ганизации, причем 35 процентов из них не 
охвачены общественным транспортом. На 
33 757 единиц сократился коечный фонд, 
причем активное сокращение затронуло 
районные больницы. Сроки ожидания по-
мощи узких специалистов по нормативам 
превышают в два раза. 

Самое главное, по мнению ведомства, - 
проведенная оптимизация не привела к за-
планированным результатам по снижению 
смертности: вместо предполагаемых 12,8 
на 1000 человек по итогам 2014 года, она 
составила 13,1 на 1000 жителей.

Единственное, чем может похвастаться 
реформа здравоохранения – это увеличе-
ние количества платных услуг, плюс 24,2 
процента к уровню 2013 года.

Повальные сокращения

В завершении доклада, аудиторы до-
бавляют проблему сокращения меди-
цинского персонала. Его численность 
активно сокращается: по данным Росста-
та, на 90 тысяч человек при сохранении 
высокого уровня совместительства – или 
на 140 процентов. Причем 19 тысяч уво-
ленных – это врачи клинических специ-
альностей (терапевты, кардиологи, не-
врологи, хирурги и т.д.). В то же время 

региональные власти обозначили общую 
потребность во врачах и среднем меди-
цинском персонале (55 тысяч и 88 тысяч 
соответственно).

Помимо всех минусов реорганизации 
системы здравоохранения, хотелось бы 
найти хоть какие-то позитивные факты 
улучшения за счет реформы. И кое-какой 
факт все-таки нашелся, но вот только хо-
роший он или плохой судить исключи-
тельно нашим читателям.

По итогам доклада Счетной палаты был 
констатирован факт увеличения средней 
заработной платы медицинских работ-
ников. Это, по мнению ведомства, явля-
лось основной целью оптимизации ме-
дицины. Вот только вызван этот рост не 
фактическим увеличением оплаты труда, 
а ростом нагрузки на одного работника, 
когда вместо положенных восьми часов, 
врач работает 12 часов и более. То есть 
фактический оклад врача не увеличился, 
увеличилась лишь степень его нагрузки.

Театр абсурда

К слову говоря, одним из инициаторов 
этого проекта стала «Единая Россия», ко-
торая вопреки мнению экспертов, недо-
вольству народа – продолжают реформу 
оптимизации, которая никакого оптимиз-
ма и доверия не вселяет. Но вот что по-
лучилось совсем недавно.

Не так давно на съезде Общероссий-
ского народного фронта координатор 
этой организации, а так же депутат Го-
сударственной Думы от партии «Единая 

Россия» Николай Говорин прямо при-
знал перед Владимиром Путиным, что 
реформы в здравоохранении не только 
не эффективны, но и наносят существен-
ный вред и настроены против народа во 
многих регионах страны. Но Владимир 
Путин ясно дал понять, что оптимизация 
в медицине продолжится несмотря ни на 
что.  

Его слова наводят на определенную 
мысль. Может быть, на самом деле, в 
глубине души и поодиночке, депутаты 
единороссы прекрасно понимают, что 
реформа здравоохранения – большой 
прокол их партии, но своих соратников в 
Государственной Думе необходимо под-
держивать, ведь это политика и выход 
есть всегда. Виноватой, в крайнем слу-
чае, останется региональная власть, ко-
торая неправильно осуществила «наказ» 
Москвы.

Вот такой театр абсурда и получается, 
когда одни захотели что-то изменить, не 
выслушав других, а так же, не проанали-
зировав ситуацию в целом, создали своей 
инициативой еще больше проблем. Куда 
пойдут работать те врачи, которых сокра-
тили? Когда будет реальное увеличение 
заработной платы тех, кто остался? Ког-
да партия большинства начнет реальный 
диалог с обществом?  Ответ пока найти 
сложно. А пока недовольны все: населе-
ние, врачи, эксперты. Но это единороссов 
волнует мало. Задача поставлена, а как ее 
решать – значения не имеет.

Денис ВЛАДОВ

«ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ - ПОЛУЧИЛОСЬ КАК ВСЕГДА»
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ВЫБОРЫ В СЕЛЬСКОМ ПОСЕЛЕНИИ «ЛЕСНИНСКОЕ».
ПОСЛЕСЛОВИЕ.

13 сентября 2015 года в единый день 
голосования на территории сельского по-
селения «Леснинское» муниципального 
района «Читинский район» прошли выбо-
ры депутатов и главы поселения.

Выборы состоялись, о нарушениях из-
бирательного законодательства жалоб и 
замечаний от кандидатов не поступало. 
Явка избирателей составила 20%.

По результатам выборов депутатов Со-
вета сельского поселения «Леснинское» 
наибольшее число голосов избирателей, 
принявших участие в голосовании, по-
лучили Седунова С.С., Григорьева Е.В., 
Долгова М.А., Белявин О.В., Рычкова 
Ю.Г., Кострикова Н.Н., Первышева С.Н., 
Матвеева О.П., Гамова Л.В. и Кирильчик 
В.И.. Никто из прежних депутатов в новый 
Совет не прошёл. Население в новом Со-
вете представляют 6 членов и сторонни-
ков партии «Единая Россия», 4 – «СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ».

29 сентября на первом организацион-
ном заседании депутаты выбрали предсе-
дателем на непостоянной основе Долгову 
Марину Анатольевну («СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»), заместителем – Кострикову 
Наталью Николаевну («Единая Россия»).

Интригу можно было наблюдать при 
подсчёте голосов на выборах главы по-
селения. За прежнего главу, выдвинутого 
так называемой «правящей» партией Же-
жерун В.Г. подано 87 голосов избирате-
лей, за справедливоросса Немерова Г.В. 
– 88, за самовыдвиженца Толстихина Д.А. 
- 60 голосов. Таким образом, по результа-
там выборов главы сельского поселения 
«Леснинское» Немеров Геннадий Вениа-
минович с разницей в 1 голос получил 
наибольшее число голосов избирателей, 
принявших участие в голосовании.

Таковы итоги местных выборов в Лес-

ном городке, без нарушений и скандалов.
 Не все партии приняли активное уча-

стие в избирательной кампании в этом по-
селении. Никого не выдвигали и не под-
держивали парламентские партии - КПРФ 
и ЛДПР. На самом деле у них там есть свои 
сторонники и союзники, но по каким-то 
причинам представители этих партий не 
поддержали их.

Я был выдвинут политической парти-
ей СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и рад 
тому, что эта партия оказала мне доверие.. 
Дальнейшую свою работу буду строить 
из принципа справедливости и стараться 
улучшить жизнь граждан в лучшую сто-
рону..

Для меня выборы прошли интересно и 
познавательно. Сам никогда не жил здесь, 
но за столь короткое время я познакомил-
ся со многими хорошими людьми из Лес-
ного городка. 

Частные беседы, встречи с трудовыми 
коллективами показали неудовлетворе-
ние работой администрации поселения 
его прежним главой. Не всегда причины 
кроются в отсутствии достаточных бюд-
жетных средств. Чаще всего это неспо-
собность главы поселения организовать 
конструктивную работу администрации 
и депутатов на создание условий для до-
стойной жизни человека. Глава поселе-
ния должен обладать навыками профес-
сионального менеджера, и, в то же время, 
понимать интересы своих жителей, чув-
ствовать и адекватно реагировать на на-
строения людей, их надежды и чаяния.

На встречах с избирателями, я получил 
много наказов. Все они, как крик души, 
направлены на решение в самое ближай-
шее время насущных проблем.

Строительство школы и детского сада. 
Ремонт автодорог и организация проезда 

детей до общеобразовательных учрежде-
ний. Привлечение средств для строитель-
ства клуба для молодежи, вопросы ЖКХ и 
многое другое. Именно это волнует наших 
граждан прежде всего. Моя задача, как 
нового главы поселения, поступательно и 
поочередно добиться решения этих про-
блем.

Подобные проблемы обычно актуаль-
ны для всех сельских поселений. Но для 
нас так же важно развитие курорта, вос-
становление турбазы, благоустройство и 
организация розлива минеральной воды 
для населения. Все эти вопросы в свое 
время были переданы в компетенцию рай-
онных органов и краевых органов власти. 
Поэтому моя задача на сегодняшний день 
установить контакты с ними и добиться 
их решения.

К прежнему главе поселения, Жежерун 
Виктору Григорьевичу, несмотря на про-
шедшие предвыборные столкновения, я 
отношусь с уважением. Его опытом и зна-
нием специфики поселения нельзя прене-
брегать. Сейчас местное самоуправление 
переживает не самые лучшие времена, по-
этому необходимо объединить все усилия 
для решения проблем населения.

На 2015 год - 800 тыс. рублей собствен-
ных доходов, столько же дотации из рай-
онного бюджета. На 1 сентября долги 
по зарплате составляли 289 тыс. рублей, 
уплата подоходного налога, перечисление 
в пенсионный фонд, оплата электроэнер-
гии, телефонной связи – 770 тыс. рублей.  
Оплата по договорам за летний водопро-
вод и изготовление генплана 370 тыс. ру-
блей. Сейчас долги только выросли.

Без администрации как исполнительно-
распорядительного органа поселения на 
селе не выжить. Это, прежде всего, ор-
ганизация и обеспечение первичных мер 

пожарной безопасности. С любой пробле-
мой, жалобой люди сначала идут в «сель-
совет», как по-прежнему называют адми-
нистрацию.

В таких условиях, а также в целях удо-
влетворения политических сил и части на-
селения, голосовавших за прежнего главу, 
мной было принято решение пригласить 
его на работу. Ответ положительный. Рас-
считываю, что мы сможем направить свои 
усилия на благо населения.

Последнее время часто говорят и пи-
шут, что на селе нет специалистов, нет 
желающих работать главой, представлять 
интересы своего населения в качестве де-
путатов. Всё новое – это хорошо забытое 
старое! В советское время всегда в дерев-
ню ехали специалисты по партийному или 
комсомольскому поручению.

Я много лет служил и работал над вы-
полнением государственных задач, на-
правлял свои усилия на обеспечение ре-
шения муниципальных проблем. Исходя 
из своего опыта, жизненных принципов, 
политических взглядов могу сказать, что 
единственный способ вернуть деревню 
к жизни – это привлечение на село спе-
циалистов. Партиям необходимо принять 
ответственное принципиальное решение 
и направлять на работу в качестве глав, а 
может и депутатов, своих членов. А после 
такого опыта уже привлекать их на более 
ответственные участки работы. 

Благодаря местному отделению по-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Читинском районе есть уве-
ренность в том, что в скором времени на-
ступит лучшее будущее.

Глава сельского 
поселения «Леснинское»

Геннадий НЕМЕРОВ

1 октября в селе Шишкино Читинского 
района состоялся праздник, посвященный 
дню пожилого человека.

Администрация сельского поселения со-
вместно с предпринимателями  организо-
вала чаепитие,  ребятишки школьники ис-
полнили песни и частушки, а талантливая 
сотрудница местной администрации Ната-
лья Климова спела замечательные и очень 
трогательные песни.  

Не обошли стороной празднование и со-
трудники регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, которые при-

ехали поздравить и 
просто пообщаться 
с жителями села и 
провести весёлые 
конкурсы в честь 
праздника. Каж-
дый из гостей по-
лучил небольшой 
подарок. 

Хочется отме-
тить, что немало-
важно уделять 
внимание людям 
преклонного воз-
раста не только в 
праздники, но и 
постоянно помо-
гать и поддержи-
вать, прислуши-
ваться к мудрым 
советам, учиться 
жизни у поколе-
ния, которое не-

смотря на трудности, невзгоды и различ-
ные испытания не падают духом, молоды 
в душе и очень верят в то, что мы можем 
сделать нашу жизнь лучше, справедливее 
и достойнее.

От лица регионального отделения по-
здравляем всех бабушек и дедушек Забай-
калья с этим замечательным праздником 
золотой осени. Желаем крепкого здоровья, 
оптимизма, счастья, радости и долгих лет 
жизни!

Елена МАРКОВА

В этом году Титенко Лариса Алексан-
дровна была выдвинута местным отде-
лением политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Читинском районе 
и победила на выборах главы поселения 
«Яблоновое». 

Лариса Александровна родилась в 1967 
году в с. Зульзя Нерчинского района. В 
70-х годах переехала вместе с семьей в 
с. Яблоновое. В 1982 году окончила шко-
лу и поступила в строительное училище 
по специальности штукатур маляр. По-
сле окончания его в 1985 году вышла за-
муж и устроилась работать на швейную 
фабрику в с. Яблоновое, где проработала 
в течение 10 лет. Затем была избрана гла-
вой администрации и проработала в этой 
должности 12 лет. За это время окончила 
Дальневосточную академию по специаль-
ности «государственное и муниципальное 
управление».

Прежде чем вновь принять решение 
участвовать в выборах главы поселения 
Лариса Александровна проработала по-
селковым депутатом, а так же занималась 
общественной деятельностью. «Благода-
ря большому опыту, я умею организовать 
людей», - говорит Лариса Александровна. 
– «А это самое важное в небольшом посе-
лении. В нем сейчас слишком много про-
блем и поэтому необходимо объединиться 
и решать проблемы сообща. Бюджет посе-
ления невелик. Из-за этого большая часть 
полномочий передана району. Несмотря на 
это, наша задача – продолжать работать и 
ни в коем случае не падать духом».

Одной из главных задач в своей работе 
Лариса Александровна ставит развитие мо-
лодежной политики и работу с молодежью 
поселения. Молодежь – это будущее поко-
ление, но так сложилось, что молодежь не 
хочет оставаться жить в маленьких посе-
лениях. Современная система управления 
в государстве уничтожила в них желание 
жить в своем селе и заставила переезжать 
в город.

«С этим необходимо бороться. Создавать 
лучшие условия для молодежи. Будущее 
поселение нуждается в молодых людях, и 
нам необходимо создавать более лучшие 
условия для них. Например, первым делом 
необходимо добиться открытия дома куль-
туры в поселке. Большая часть работы сде-
лана – клуб построен. Теперь необходимо 
сделать так, чтобы он заработал, а дальше 
больше», - высказала мнение Лариса Алек-
сандровна.

 «У нас достаточно проблем. Люди ста-
раются уехать, ничего не развивается. Если 
посмотреть даже на ближайший поселок 
от нас – Сохондо, то это небо и земля. Там 
интенсивно идет строительство, что-то 
делают. Главе там не безразлична жизнь  
людей, и он старается что-то сделать, не-
смотря на множество проблем. Вот и мне 
хотелось бы сделать наше поселение, где я 
прожила всю жизнь, более привлекатель-
ным. Хочу вдохнуть в него новую жизнь. 
Чтобы в нем закипела жизнь, и люди пере-
стали уезжать», - сказала Лариса Алексан-
дровна.

Владимир КРАСНОПЕЕВ

СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙПОБЕДА СПРАВЕДЛИВОСТИ

На фото: Г. Шпичко, В. Рязанцев, Е.Маркова 



5ИНТЕРЕСНЫЕ ЛЮДИ

ГОРЯЕВ НИКОЛАЙ ИЛЬИЧ: «ЛЮБЛЮ 
РАБОТАТЬ С ПРОФЕССИОНАЛАМИ»

- Николай Ильич, добрый день! 
Хотел бы сразу поблагодарить 
Вас за то, что согласились дать 
интервью нашей газете. Пожа-
луйста, расскажите немного о 
себе.

- Добрый день! Начнем с того, 
что я прибыл в Читинскую об-
ласть по распределению, окончил 
Омский медицинский институт, 
затем аспирантуру по специаль-
ности отоларингологии. Несколь-
ко лет отработал в Чите и затем 
по распределению был направлен 
в Шилкинский район в поселок 
Первоймайск врачом отоларинго-
логом. В этой должности я про-
работал не долго. Через три года 
меня назначили начальником сан-
части в этом же поселке, которая 
включала в себя лечебные учреж-
дения в Золоторечинске и Буря-
тии. С течением времени данная 
часть была несколько раз переи-
менована, менялась ее структура 
и в итоге сейчас это Краевая кли-

ническая больница в Первомай-
ске, которая является лучшим ле-
чебным учреждением в крае.

- Что сподвигнуло Вас стать 
врачом?

- Это интересный вопрос. У меня 
всегда была тяга к естественным 
наукам. Это очень интересно. Био-
логия, психология, немного зооло-
гии. Я много занимался чтением 
книг, несмотря на то, что это было 
достаточно тяжело. Не было Ин-
тернета и такого выбора литерату-
ры, как сейчас. Проще сказать, что 
была определенная внутренняя 
потребность в этом. Правда, отец 
хотел, чтобы я поступил в юриди-
ческий институт, и поэтому была 
некая дилемма между медициной 
и юриспруденцией, но я все-таки 
выбрал медицину. Так что я не по-
томственный врач, это была моя 
внутренняя тяга. 

- Спасибо за ответ. А вот ка-
ково ваше отношение к реформе 
здравоохранения, которая сей-

час проводится федеральным 
центром?

- Знаете, прежде чем говорить 
о реформе, как о всеобъемлющей 
системе, то можно сказать, что ее 
как таковой и не существует. И я 
объясню почему.  Все на самом 
деле очень просто: вся организа-
ционная структура здравоохра-
нения сейчас – это один в один 
идентичная структура медицины 
советской эпохи. Просто так по-
лучилось, что в один момент вся 
эта структура перешла в другое 
государство. Государство с новой 
политической, экономической и 
социальной системой. Но при 
этом структура здравоохранения 
осталась прежней. Так же финан-
сируется из бюджета, так же про-
писывается количество коек и ис-
ходя из этого количество врачей. 
Принцип как таковой не изменил-
ся, следовательно, все те измене-
ния, которые происходят сейчас, 
реформой назвать сложно. В связи 
с этим, она просто неэффективна в 
современных условиях ни в плане 
экономики, ни в плане предостав-
ления услуг. Почему? Да потому 
что, финансирование сократилось, 
часть полномочий передана в му-
ниципальное ведомство. Раньше 
такого не было. За все отвечала в 
советское время одна структура.

- Тогда как можно назвать все 
те инициативы, которые сейчас 
называются реформами?

- Это определенные меры, кото-
рые захватывают проблемы лишь 
частично. Правильней сказать – 
оптимизация. Сократить расходы 
в той или иной степени, чтобы 
добиться наиболее оптимальных 
трат бюджетных средств. Суть в 
том, что мы вынуждены закры-
вать ФАПы и участковые боль-
ницы, поскольку с точки зрения 
экономики – это неэффективная 
трата бюджетных средств. Так 
получилось, что со времен совет-
ской власти мы взяли на себя ряд 
задач, которые просто не должны 
решать. Другой пример, зачем мы 
должны отправлять свой самолет с 
сан авиацией в тот же Таиланд, где 
было землетрясение, но при этом 
не можем добраться до женщины 
в Тунгокоченском районе, которой 
срочно требуется помощь.

- Но ведь сейчас многие гово-
рят о том, что в медицине вовсю 
идет процесс модернизации – об-
новление оборудования и многое 
другое.

- Да, это действительно есть. Но 
вопрос в том, что изменилось по-
сле этой модернизации. По факту 
ничего. Как я уже говорил выше, 
вся организационная структура 
здравоохранения осталась преж-
ней. В следствии чего, реальных 
изменений нет. Да, происходит 
техническое переоснащение, но 
ведь первым делом необходимо 
изменить структуру работы. Сот-
ни миллиардов вложили в новое 
оборудование, но сдвигов реаль-

ных нет. И это основная пробле-
ма.

- Мы знаем, что вы признаны 
одним из лучших главных врачей 
в России, а ваше лечебное учреж-
дение признано показательным 
для всего края. Такой вопрос к 
Вам: есть ли у Вас личный се-
крет успеха?

- Ну, во-первых, личного успе-
ха у меня как такового нет. Один 
главный врач ничего сделать не 
сможет, необходимо вырастить 
команду, которая состоит из гра-
мотных заместителей, заведую-
щих отделением и медицинского 
персонала. Без команды на самом 
деле мало что можно сделать. И 
после этого нужно работать 24 
часа в сутки, при этом постоян-
но совершенствуя свои навыки 
управления. Свою планку по-
нижать ни в коем случае нельзя, 
и тогда никакие кризисы, пере-
стройки, оптимизации и рефор-
мы не страшны. А во-вторых, 
медицинское учреждение – это 
своеобразная воинская часть. Я 
часто посещаю курсы повышения 
квалификации и меня спрашива-
ют более молодые специалисты: 
какой стиль управления лучше? 
Либеральный, демократический 
или авторитарный? Я отвечаю, 
что в данной системе авторитар-
ный стиль является самым эффек-
тивным, поскольку мы выполняем 
приказы вышестоящего руковод-
ства, наша деятельность строго 
регламентируется и наша работа 
очень сложна по своей специфике. 
Поэтому в данной системе быть 
каждому неким режиссером про-
сто не получится.

- И в заключение, три главных 
качества, которые Вы цените в 
людях?

- Я люблю работать с профес-
сионалами своего дела. Это важ-
но в нашей профессии. Если люди 
далеки от этого, я с ними расста-
юсь. Еще одно качество, которое я 
ценю – это ответственность. Ведь 
смотрите – у нас коллектив огром-
ный, мужчины и женщины, у ко-
торых разное образование, разные 
возможности. Поэтому необходи-
мо подходить к работе очень от-
ветственно. И последнее – это 
отношение к людям. Несмотря на 
специфику нашей работы, нужно 
всегда оставаться человеком.

От автора
Развитая медицина - это залог 

крепкого здоровья граждан и здо-
ровое молодое поколение в бу-
дущем. Во многих европейских 
странах уровень долгожительства 
существует благодаря не только 
правильной политике государства 
в области здравоохранения, но и 
профессиональным и образован-
ным медицинским кадрам. Россия 
всегда славилась умными людьми, 
но построить эффективную модель 
работы ей пока не удается.  

Дмитрий КОНОВАЛОВ

Горяев Николай Ильич – главный врач ГУЗ «Краевая больница № 3» Мини-
стерства здравоохранения Забайкальского края. Врач-организатор здравоохране-
ния высшей категории. Заслуженный врач России, «Отличник здравоохранения 
СССР». «Отличник ГО СССР». Заслуженный работник здравоохранения За-
байкальского края. Действительный Академик международной академии (2009 
г.). Главный профпатолог Министерства здравоохранения Забайкальского края. 
Член профильной комиссии по профпатологии Министерства здравоохранения 
России. Член экспертного Совета Всероссийского научно-практического журнала 
«Кто есть кто в медицине». Автор более ста научных работ. Постоянный участник 
международных Конгрессов, съездов. Участник Всероссийских съездов, конгрес-
сов, региональных научно - практических конференций.

На фото: Н.И. Горяев 
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СПРАВЕДЛИВОСТЬПАРТИЙНОЕ РАССЛЕДОВАНИЕ

АРКАН НА ШЕЕ У НАРОДА

Смех сквозь слезы
Зарплаты обычных людей снижаются, 

процент бедного населения в стране по дан-
ным Росстата в 2015 году составил 21%, а 
среднюю заработную плату было решено 
пересчитать в пользу ее уменьшения. При 
этом чиновники и олигархи, или лучше ска-
зать чиногарх (чиновник-олигарх) проблем 
с деньгами не имеют и демонстративно это 
показывают. Вот и получается, что на голову 
народа упало такое бремя из непорядочных 
чиновников и быстро богатеющих людей, 
находящихся при власти, что народу только 
и остается, что мириться с данной ситуа-
цией. Но хочется сказать одно, мириться с 
этим ни в коем случае нельзя. Поскольку 
человеческая жадность и желание наживы 
безграничны, и за одним действием после-
дует другое.

Так летом этого года Дмитрий Песков, 
пресс-секретарь Владимира Путина был 
вовлечен сразу в два скандала. Алексей 
Навальный – главный борец с коррупцией 
в России, усмотрел на фото его руки часы 
стоимостью в тридцать миллионов рублей! 

Только подумайте, пресс-секретарь Прези-
дента России ходит с часами стоимостью 
несколько десятков миллионов рублей. 
Ответ от Пескова не заставил себя долго 
ждать, мол, эти часы, конечно, дорогие, но 
стоимость их сильно завышена. Да и во-
обще это подарок его жены Татьяны Навки 
на день их свадьбы. Да и вообще это лич-
ное дело и обсуждать его не хочется. Кро-
ме того, новоиспеченная молодая семейная 
пара Песков и Навка уехали в свадебное 
путешествие за границу и арендовали там 
яхту. По некоторым источникам, стоимость 
этой яхты в сутки стоит двадцать миллио-
нов рублей. Кроме того, совсем недавно у 
того же Дмитрия Пескова был обнаружен 
дом на «рублевке» стоимостью 1 миллиар-
да рублей. Правда, дом покупал не лично 
он, а его жена Татьяна Навка. Дом общей 
площадью в восемьсот квадратных метров. 
Уютное гнездышко для спокойной жизни и 
отдыха.

Печально признавать, но фраза, высказан-
ная русским классиком Николаем Василье-
вичем Гоголем про смех сквозь слезы как 
нельзя кстати. Обычный народ скатывается 
в бездну нищеты и пьянства, а чиновники 
наоборот, богатеют, кушают черную икру и 
арендуют яхты за миллионы рублей. Кар-
тина не из приятных, товарищи. И конца и 
края этому не видно.

Русские понты
Ни в одной стране мира богатые люди так 

открыто не показывают свое положение. В 
Швейцарии вообще богатые люди стремят-
ся не выделяться из общей массы. В Европе 
в целях сохранения баланса между богаты-
ми и бедными, тщательно подумана налого-

вая политика, введен прогрессивный налог. 
В Соединенных штатах Америки богатые 
люди хоть и существуют, но тратят большие 
деньги на благотворительность. Достаточно 
примера с Биллом Гейтсом, который тратит 
50% своего дохода на благотворительность. 
А что происходит у нас? 

Олигарх Андрей Мельниченко в июле 
этого года приобрел мега-яхту стоимостью 
четыреста миллионов евро. Стоимость 
одного евро на данный момент составляет 
семьдесят четыре рубля. Грубая стоимость 
мега-яхты в рублях равняется – 28 милли-
ардов рублей! Объяснил он эту покупку 
своей страстью к эксклюзивному водному 
транспорту. Только вдумайтесь в цифры: 
28 миллиардов! Безделушкой это явно не 
назовешь. И это в эпоху глубокого эконо-
мического кризиса в стране, когда 21% на-
селения находится за чертой бедности, ког-
да врачи и учителя не получают зарплату, 
когда пенсионеры сводят концы с концами 
на свои гроши, когда в селах и поселениях 
вымирает сельское хозяйство и люди зани-
маются тотальным пьянством.

Андрей Мельниченко является владель-
цем крупнейшего предприятия в России, 
которое занимается поставкой удобрений 
для сельскохозяйственных нужд. Цены на 
все химические и биологические добавки 
для удобрения почвы в последнее время 
взлетели до небес, и мало кто из обычных 
фермеров может позволить себе приобрести 
их, чтобы увеличить сбор урожая. К приме-
ру, Улетовский район в 2014 году закупил 
на полтора миллиона 60 тонн удобрений, 
а в этом году только 40 тонн. Грубо гово-
ря, цены взлетели почти на 50%. В связи с 
этим, подавляющее большинство фермеров 
пользуются еще советскими технологиями, 
хотя в Европе их коллеги уже давно практи-
куют новые средства и комплексы для сво-
их хозяйств. Но наших олигархов это мало 
волнует. Им бы главное чтоб доход шел, а 
как будут выживать маленькие фермерские 
хозяйства, которые не могут позволить 
себе новые комплектующие – это им неин-
тересно. Интересно только яхты покупать 
за 28 млрд рублей. Вот и приходится всем 
остальным фермерам видеть поддержку от 
государства только в газетах и федеральных 
каналах.

Власть имущих
Кроме того, олигархи активно рвутся во 

власть. Большинство мега-богатых людей 
состоят в партии «Единая Россия» и явля-

ются депутатами Государственной Думы. 
Противоречие состоит в том, что еще в 2007 
году Владимир Путин рекомендовал «Еди-
ной России» убирать из списка кандидатов 
в депутаты олигархов. По мнению Прези-
дента РФ, создается впечатление необъек-
тивности работы таких людей в должности 
депутатов, поскольку зачастую это может 
затрагивать их собственные интересы. Так 
же, он считает, что из-за большой загружен-
ности, связанной с ведением бизнеса, у бо-
гатых людей может просто не хватать вре-
мени на управлении государством.

Но, увы, либо никто пожелание Президен-
та так и не услышал, либо это было сказано 
специально для простых людей, чтобы на-
род воспринял это как борьбу с капиталом 
во власти. В итоге в «Единой России» до 
сих пор состоят мега-богатые люди, а сум-
марный объем их капитала равен 21 млрд 
долларов. Как я и писал выше: картина не 
из приятных, товарищи. Ведь либо у таких 
людей, действительно, не хватает времени, 
либо у них и вовсе нет желания заниматься 
проблемами народа. Вот поэтому на голову 
народа падает бремя, которое приходится 
решать своими силами. Как долго это будет 
продолжаться? 

***
Есть такая поговорка «Новое - это хоро-

шое забытое старое». Только в России это 
«новое» не всегда имеет положительный от-
тенок.

А дело заключается в следующем: бук-
вально на днях Министерство промыш-
ленности и торговли приняло решение о 
возвращении продовольственных карт для 
малоимущего населения. При этом выда-
вать карты предлагается Сбербанку. То есть, 
грубо говоря - это будут микрозаймы для 
людей на продукты. Печально слышать, что 
в такой стране мало того, что будут давать, 
так сказать, продовольственные талоны, так 
они еще будут и в кредит. И это в государ-
стве, где мега-богатые люди покупают себе 
яхты за миллиарды рублей, где чиновники 
ходят с часами за десятки миллионов ру-
блей и могут позволить себе дома за те же 
миллиарды. Конечно, им не понять беды 
простого народа, ведь они находятся от нас 
далеко и смотрят с высоты вниз. Им глубо-
ко наплевать, что живем мы в стране бога-
той, но только среди стран третьего мира, 
где народ будет дохнуть с голоду, а власть 
имущие будут шиковать на народном бо-
гатстве. 

В старом анекдоте нам всегда говори-
ли о том, что в России две беды: дураки 
и дороги. Но сейчас современная реаль-
ность немного изменилась и можно сме-
ло говорить о том, что в России сейчас 
две беды: чиновники и олигархи. Причем 
разница между двумя этими понятиями 
постепенно стирается. Чиновники про-
должают богатеть, причем происходит 
это абсолютно везде, в каждом уголке на-
шей необъятной Родины, а народ в дан-
ном случае продолжает беднеть. 

На днях Государственная Дума РФ бу-
дет обсуждать бюджет страны на буду-
щий год. На самом деле ситуация в Рос-
сии крайне печальная. Уровень падения 
ВВП в 2015 году составит 3%, отток ка-
питала за последние восемь лет насчи-
тывает около 521 млрд долларов, причем 
большая часть от этой суммы приходится 
на 2014 и 2015 год соответственно. По 
меньшей мере, в 12 субъектах Россий-
ской Федерации в той или иной степени 
происходит задержка заработной платы 
бюджетникам, а реальные доходы населе-
ния упали на 10 процентов. Но Государ-
ственной Думе это неинтересно. У них 
своя реальность и свои методы решения 
проблем.

Так в бюджете на 2016 год депутатами 
предлагается увеличить расходы на ра-
боту аппарата Государственной Думы с 7 
до 10 млрд рублей. Таким образом, в до-
работанном плане бюджета предлагается 

увеличить содержание аппарата думы на 
40 процентов.

Главный абсурд ситуации в том, что 
увеличение расходов происходит в пери-
од, когда регионы страны погрязли в мно-
гомиллиардных долгах, когда отменяют-
ся пенсии работающим пожилым людям, 
когда правительство не может позволить 
себе в полной мере проиндексировать 
крохи для неработающих пенсионеров, 
когда малый и средний бизнес в стране 
загибается от сложившейся реальности, 
когда в стране констатируют факт того, 
что бюджет государства пополнять не от-
куда и то, что резервы страны закончатся 
в 2017 – 2018 годах. 

В пояснительной записке к бюджету 
страны объясняется данное действие тем, 
что необходимо выровнять зарплаты чи-
новникам в соответствии с законом о рав-
ных финансовых правах государственных 
служащих. Извините, но кто выровнит 
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Виктор Балдоржиев, писатель, поэт, 
автор переводов с бурятского, в про-
шлом председатель Союза писателей 
Забайкалья. Сейчас Балдоржиев живёт 
в уединении в селе Новая Заря, недале-
ко от Торейских озер. Но литературная 
жизнь в маленьком деревенском доме 
по-прежнему кипит. Книги бурятского 
автора изданы в Канаде и каждый день 
забайкальцу приходят письма и приве-
ты из-за океана и со всей России. Помо-
гает ему и Интернет.

- У меня никогда не было желания быть 
публичным человеком. Это даже как-то 
звучит нехорошо. Но, уважая стремление 
будущего родного края, можно дать себе 
какое-то послабление. Хотя Чита меня 
всегда пугает, и я стараюсь не иметь дел с 
читинским менталитетом.

- Чем Вас так пугает «читинский 
менталитет», как Вы выразились?

- Не пугает. Меня ничто и никто не пу-
гает. Мне просто ЭТО не нужно. В мире 
так много интересного, кроме ЭТОГО. И в 
Чите, как и всюду, есть много НОРМАЛЬ-
НЫХ людей. Говоря о какой-то менталь-
ности, мы всегда имеем в виду те 200-300 
человек, которые все время о чем-то гово-
рят и говорят, но этим самым говорением 
только вредят всему Забайкалью. Умные 
люди – молчат и делают. В обществе, 
культуру которой съели хоббиты и орки, 
говорить о своей деятельности в области 
искусства и культуры как-то неудобно. Не 
правда ли?

- Расскажите тогда немного о сайте: 
«Мир Бурят-Монгола». Как давно Вы его 
ведёте? Аудитория, насколько я поняла, 
достаточно широка. Вы пишете – ста-
тистика блога более 150 000 человек…

- Сначала нужно сказать, что у нас Ин-
тернет очень слабый. А не то я бы создал 
несколько сайтов и охватил бы Сибирь и 
прочие территории. У нас скорость – как 
на заре эпохи Интернета. Это означает, что 
у нас невежественное руководство, кото-
рое не понимает, что надо создавать кон-
курентную среду, в том числе Ростелеко-
му. Значит, это руководство не владеет ни 
компьютером, ни Интернетом, видимо, из 
комсомола вышли.

- И обратно не зашли…
- И из народа тоже давно вышли… Есте-

ственно, не зайдут.
- У вас в блоге есть замечательная 

фотография в степи на фоне стада вер-
блюдов.

- Вообще, я не фотогеничный, такая при-
родная уродливость вкупе с мыслитель-
ными способностями. А ту фотографию, о 
которой вы говорите, сделал Саша Леснян-
ский почти 15 лет назад.

- Но вернемся к блогу, Виктор, извини-
те, что без отчества.

- Отчество нормальным людям не тре-
буется, им требуется Отечество. На самом 
деле блог создан был случайно. В 2011 
году у меня возникла возможность поль-
зоваться довольно сносным Интернетом. 
«Мир бурят-монгола» соответствует на-
званию. Это – мой мир, мои воззрения. Мы 
не отряхнули прах прошлых глупостей, но 
уже обретаем свое, настоящее..

- В своих работах вы пишете: «После 
развала империи большая часть мон-
гольского мира до ХХ века развивалась 
исключительно в границах своего со-
общества. И только бурят-монгольский 
этнос оказался на пересечениях интере-
сов России и Китая, идеологий и наций, 
языков и культур. Негативные, казалось 
бы, для этноса явления воздействова-
ли на него таким образом, что сегодня 
именно бурят-монголы могут в перспек-
тиве способствовать либо развитию, 
либо исчезновению монгольского мира». 
Можете поподробнее это разъяснить?

- Это разное развитие бурят-монголов. 
Между нами говоря, те буряты, которые 
родились (даже просто родились) в на-
циональных образованиях – будут всегда 
«национальнее» бурят, родившихся вне 
национальных образований. Естествен-
ный симбиоз ценностей Востока и Запада 
возможен только вне национальных об-
разований, которые с течением времени 
становятся только территорией задержки 
развития, несмотря на все свои преимуще-
ства… Точно также намного продвинуты 
в бизнесе монголы Китая, чем собственно 
монголы МНР. Например, с рождения го-
воривший на русском языке, я с 1999 года 
занимаюсь изданием книг на бурятском 
языке, без поддержки со стороны бурят, 
живущих в национальных образованиях, 
а сегодня публикую в своём интернет-
журнале тексты на бурятском языке. И ре-
кламирую их. И люди читают!

- Почему так?
- Потому, что это по Дарвину. Естествен-

ный отбор.
- Это дает толчок к развитию? Язы-

ковая среда, другой народ?
- Только это и дает толчок. Вы, да и вся 

Чита, очень слабо понимаете такие вопро-
сы. Я же сказал – по Дарвину, а не по Ле-
нину.

- Все-таки, мы разные люди.
- Это еще слабо сказано. Мы совершенно 

разные люди. Не в смысле лучше – хуже, 
хорошо – плохо, просто разные, как и всё 
в природе.

- Вы немножко абстрагировались от 
мира в Новой Заре? Или, наоборот, с 
помощью Интернета получили больше 

простора?
- Да, получил больше простора. Но уби-

вает слабый Интернет. Виной всему - ру-
ководство нашего района. Настоящий ру-
ководители должны создавать условия, где 
могла бы создаваться и размножаться кон-
курентноспособная среда. Но в Забайка-
лье, уверен, 85 процентов руководителей 
не владеют даже компьютером, не то что-
бы Интернетом. У нас один «Ростелеком», 
обладает полной монополией. Конечно, 
расслабились и делают что хотят.

- Какие сайты вы бы создали, если бы 
позволяла скорость и техника?

- Не могу сказать навскидку. Но уверен, 
что охватил бы огромное количество лю-
дей. Скажем, Сибирь, Байкальский реги-
он, Монголию, Бурятию, Якутию. Секрет 
прост: у меня пища хорошая, естествен-
ная, а не помои, как на многих сайтах. 
Ведь всё, что мы творим - это духовная 
пища. А человек состоит из того, что по-
требляет. Мы предлагаем ему - свой мир, 
бери, владей, иди дальше! Остается инди-
видуальное развитие каждого.

- «Надо твёрдо понять, что возврата 
к демократическому движению и нор-
мальному, человеческому, разговору в на-
шем пространстве и в нашем времени 
больше не будет. Для возврата России 
и её чиновников к вопросу о разговоре со 
всеми на равных понадобятся, может 
быть, десятки лет?! Грандиозные до-
стижения во внешней и внутренней 
политике откатывают нас всё дальше 
и дальше от мирового сообщества. Ни-
какие искренние взаимоотношения и за-
конность уже не предвидятся, а ругать-
ся и плеваться бесконечно - занятие 
невыносимое не только для культурных 
людей, но даже для нас» (из работ Вик-
тора Балдоржиева). Это тоже из Ва-
шей статьи. Все так плохо у нас?

- Почему плохо? Человеку всегда долж-
но быть хорошо. А будет ли хорошо - это 
зависит от него самого. Значит, надо изо-
лироваться от всего плохого. Это время 
очень хорошее: заставляет думать, обре-
тать смысл. А тому, кто не думает (это 85 

процентов?) этот СМЫСЛ дают, внедряют 
сверху. За этот СМЫСЛ человек, живший 
до этого бессмысленно, любому глотку 
перегрызёт, сделает всё, что ему скажут, 
лишь бы СМЫСЛ у него был. Убивать 
и воровать со СМЫСЛОМ или без - это 
большая разница!

- Но мы же не можем ВСЕ изолиро-
ваться от всего плохого, все же не уедут 
в Новую Зарю, чтобы обрести смысл.

- Изолироваться можно везде и всюду. В 
Чите, в Нью-Йорке. Для этого надо рабо-
тать, и не 12-15 часов, а головой. Вся ра-
дость человека в работе.

- Вот с этим я согласна.
- Особенно, если по-библейски: плод 

труда не становится вожделением.
- Нашла интересную вещь на вашем 

сайте: рассказ-сценарий в жанре бурят-
ский триллер «О том, как Уодхэ людое-
дов победил», рассказ-сценарий. Наверно, 
экранизация была бы хороша? Анимаци-
онная или киношная?

- Кстати, они, рассказы-сценарии, вошли 
в мою книгу, которая недавно вышла. На-
зывается «Голоса бездны». Все рассказы я 
писал именно как сценарии, чтобы было 
зримо. Надеюсь, когда-нибудь они обретут 
видимый вариант. Может быть, даже не 
при моей жизни. Но это будет обязатель-
но.

- Может быть, подкинуть идею моло-
дежи, которая сейчас снимает талант-
ливое кино?

- Не знаю. Любая созданная вещь долж-
на быть живой, сама ходить, летать, ездить, 
пробивать дорогу.

- Сама? Без помощи создателя?
- Да. Это единственное условие. И если 

это сделано талантливым человеком – то 
так и будет. Если этого не случится, это 
либо бездарность, либо непростительная 
ошибка. Но продвигать ничего не надо. 
Публиковать – да, показывать – да....

Отрывок из интераью
с Виктором Балдоржиевым

Источник: Zabmedia.ru

дефицит материальных средств в регио-
нах в условиях кризиса? К примеру, За-
байкальский край, который даже в де-
сятке развитых регионов страны никогда 
не стоял, потерял миллиарды рублей из 
федерального центра в 2015 году, в свя-
зи с этим, сложилась плачевная ситуация 
с выплатами заработной платы бюджет-
никам. Кроме того, в 2016 году Москвой 
принято решение еще раз урезать до-
тации и без того загибающемуся краю. 
Такая ситуация происходит не только с 
нами. Подавляющее большинство регио-

нов России являются дотационными. 
На одном из заседаний Правительства, 

Дмитрий Медведев заявил, что количе-
ство дотационных регионов страны в 
2016 году увеличится. Так же он добавил, 
что ситуация в экономике страны слож-
ная и необходимо более качественно ис-
пользовать имеющиеся ресурсы. Но как 
мы видим, слова расходятся с реальными 
действиями, и Москва все больше уходит 
от реальности в иллюзию. Экономиче-
ская ситуация сложная, регионы погрязли 
в долгах и кредитах, а народ продолжает 

беднеть. Но Москву эти обстоятельства 
мало волнуют. Им бы лишь бы хапнуть 
кусок пирога, да побольше…

***
Кстати, одним из сторонников данной 

поправки к бюджету является главный 
юрист партии КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы Вадим Соловьев.

«Это справедливо. Когда шло значи-
тельное повышение зарплат во всех фе-
деральных органах власти, зарплаты ап-
парата Госдумы оставались на прежнем 

уровне, даже наоборот, уменьшались. 
При этом именно в аппарате Госдумы 
идет основная законопроектная работа. 
Так что пришла пора компенсировать 
это», - высказал мнение Вадим Соло-
вьев.

КПРФ всегда позиционировала себя 
как партия народа. Но вот не является ли 
это лицемерием по отношению к обыч-
ным людям, и как следствие плевок в их 
сторону? Решать каждому…

Роман ДОЛГОВ

ВИКТОР БАЛДОРЖИЕВ: «ЧТОБЫ 
ГОВОРИТЬ С МИРОМ, НУЖНО 
ОБЛАДАТЬ МЕЖЭТНИЧЕСКИМ 

МЫШЛЕНИЕМ»

На фото: В. Балдоржиев
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Каждый человек живёт в своём мире, и 
законы в каждом мире разные. Есть миры, 
в которых царят уют и спокойствие, а есть 
такие, где шагу не ступают без ругани и 
несчастий. Я считаю, что все миры под-
чиняются одной Справедливости. 

Справедливость – это события, кото-
рые мы создаём своими мыслями. Есть 
такое выражение: «мысли материальны». 
Это действительно так. Живёт на свете 
миловидная умная девушка, думает: «Я 
толстая, некрасивая, на меня никто не 
обращает внимания». И она одинока. Её 
знакомая – троечница с вздёрнутым но-
сом и маленькими глазами, но она верит, 
что она красивая и многим нравится. У 
неё море поклонников. Это несправедли-
во? Нет, это абсолютная справедливость. 

Каждая получает то, 
о чём думает, и нет 
смысла жаловаться на 
жизнь и завидовать. 
Нет смысла искать 
причины в окружаю-
щих – «они не на тех 
смотрят и не то дела-

ют». Дело в нас самих. Справедливость 
торжествует всегда.

Почему в троллейбусе у старушки режут 
сумку и крадут кошелёк? Справедливо ли 
это? Справедливо, ведь со стопроцентной 
вероятностью эта старушка постоянно 
жалуется на жизнь и считает, что кругом 
одни воры. Справедливо ли, что кого-то 
сбивают, режут, душат? Кирпичи с крыш, 
в конце концов, падают? Случайность ли 
это? Нет, справедливость.  Все те, кого 
сбили, зарезали, кому упала сосулька на 
голову – все эти люди «устали жить», не-
навидели себя или каждый день талды-
чили, что жизнь несправедлива и им не 
везёт. Им везёт, они получают всё, чего 
«хотят», ведь жизнь справедлива.

А что, если я ненавижу своего врага? 

Новую девушку бывшего парня, вредную 
бабку с первого этажа или придирчивого 
препода? По нашей цепочке логично, что 
все несчастья, которых мы им желаем, 
должны случиться именно с ними. Мате-
риальны же мысли, или зря мы тут рас-
суждали? Но в жизни гораздо сложнее. 
Искренне желая несчастья другому, мы 
сами на себя навлекаем несчастье, пото-
му что помимо «мыслей материальных» 
есть ещё и «принцип бумеранга», если 
уж выбирать устойчивые выражения. 
Отправляя что-то в мир, мы обязательно 
получим обратно нечто похожее, только 
в большем размере. Отправим радость – 
получим счастье, ненависть – беду. Всё 
зависит от нас, мы сами регулируем со-
бытия в своём маленьком мире. Мы хо-
зяева своей жизни, и это справедливо.

Для меня справедливость – это то, что 
я получаю. Я получаю всё, о чем думаю, 
эта простая формула убирает все возмож-
ности усомниться в справедливости этого 
мира. Мой мир справедлив, и это заслуга 
моих мыслей.

Валерия Ангельчева

Региональное отделение политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Забайкальском крае объявляет о соз-
дании нового партийного проекта «СЕ-
МЕЙНЫМ ДОМ».

Целью проекта является пропаган-
да традиционных семейных ценностей, 
формирование позитивных морально-
нравственных устоев в обществе и соз-
дание позитивного образа семейных от-
ношений.

Семья – это фундамент общества. Здо-
ровые и крепкие семейные ценности 
обеспечивают устойчивое развитие го-
сударства. Пропаганда традиционных 
семейных отношений входит в основную 
повестку дня работы Правительства РФ, 
а поддержка молодых семей происходит 
на всех уровнях власти. Ведь именно 
семья выполняет репродуктивную функ-
цию, формирует морально-нравственные 
устои общества и дает жизнь новому по-
колению.

Залог крепких семейных отношений 
является брак. Люди, прожившие много 

лет вместе, образуют позитивные настро-
ения у других людей, являются объектом 
для всеобщего подражания и уважения, а 
так же формируют устойчивые традиции 
внутри семьи.

Региональное отделение приглашает к 
участию семейные пары, прожившие в 
браке от 25 лет и больше, и предлагает 
рассказать свой залог успеха крепких се-
мейных отношений. Поделитесь с нами 
частичкой вашей жизни, напишите о сво-
ей семье. Расскажите о семейной жизни 
и существующих в ней традициях. Свои 
материалы вы можете прислать по адре-
су: 672012, Забайкальский край, г. Чита, 
ул. Новобульварная 36, оф. 506 с помет-
кой СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ или 
написать нам на электронную почту: spr_
russ@mail.ru с пометкой «СЕМЕЙНЫЙ 
ДОМ».

Лучшие материалы будут опубликова-
ны в различных печатных изданиях, а так 
же в теле-радио вещательных компани-
ях.

По итогам работы общественной при-
емной «За справедливое ЖКХ» в Забай-
кальском крае удалось решить множество 
немаловажных проблем жителей много-
квартирных домов. 

Только с  помощью наших усилий и 
инициатив депутатов, которым жители 
Забайкальского края оказали доверие, мы 
добились установления почтовых ящи-
ков, батарей, пандусов  в подъездах мно-
гоквартирных домов, с помощью работы 
общественной приёмной был проведены 
ремонт крыш, подвалов, своевременно 
устранены неисправности стен и подва-
лов, застеклены подъезды. Продолжается 
работа по разъяснению жителям Забай-
кальского края о правах и обязанностях 
в сфере жилищно-коммунального хозяй-
ства.

НУЖНА ПОМОЩЬ? - ОБРАЩАЙ-
ТЕСЬ! 8(3022)282-640, город Чита, ули-
ца Новобульварная,36, офис,506.

В течении 2015 года в Общественную 

приёмную СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в Забайкальском крае поступили сотни 
заявлений и жалоб от граждан, прожи-
вающих в Чите и за ее пределами..

По каждому вопросу была оказана ре-
альная помощь, многие проблемы ре-
шить не легко, но мы будем добиваться 
отстаивать законные интересы собствен-
ников, как на краевом, так и на федераль-
ном уровне. 

Проект «За справедливое ЖКХ» - это 
партийный проект политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
призван оказывать всестороннюю по-
мощь людям, оказавшимся обманутыми 
непорядочными чиновниками и управля-
ющими компаниями. За все время суще-
ствование проекта, по всей России было 
рассмотрено несколько тысяч заявлений, 
оказана консультативная и юридическая 
поддержка. Если вас обманули, обращай-
тесь к нам. Мы окажем вам помощь и раз-
беремся в вашей ситуации. 

Что для меня 
значит СПРАВЕДЛИВОСТЬ?

В МОСКВЕ СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО СОВЕТА ПАРТИИ

ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ
«СЕМЕЙНЫЙ ДОМ»

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ 

«СПРАВЕДЛИВОЕ ЖКХ»

Региональное отделение политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Забайкальском крае продолжает конкурс-
эссе «Что для меня значит СПРАВЕДЛИ-
ВОСТЬ?»

В рамках проекта, мы предлагаем вам 
изложить свое видение на тему справед-
ливости и несправедливости в обществе. 
Возраст участников не ограничен. Сочи-
нение на конкурс принимаются в свобод-
ной форме.

Материалы на конкурс вы можете при-
слать по адресу: 672012, Забайкальский 
край, г. Чита, ул. Новобульварная 36, оф. 
506 с пометкой СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ или отправить на электронную по-
чту: spr_russ@mail.ru с пометкой «на кон-
курс».

Лучшие материалы будут опублико-
ваны в газете «Забайкальский край за 
справедливость». Так же по итогам года 
конкурсной комиссией редакции газеты 
пять лучших работ будут отмечены бла-
годарственными письмами и ценными 
призами. Выскажите свое мнение о со-
временной справедливости. 

26 октября в Москве со-
стоялось заседание Цен-
трального совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. В мероприятии 
приняли участие Предсе-
датель Партии СР, руко-
водитель фракции «СР» в 
Госдуме Сергей Миронов, 
Заместитель Председате-
ля Госдумы, Председатель 
Совета Палаты депутатов 

партии Николай Левичев, депутаты ГД, 
члены Центрального совета СР. В ходе 
заседания ЦС обсуждались итоги про-
шедших 13 сентября выборов в регио-
нах РФ и подготовка к выборам в Гос-
думу, которые состоятся в 2016 году.

В ходе заседания ЦС выступи-
ли Председатель партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов, 
Секретарь Бюро Совета РО СР в 
Санкт-Петербурге Надежда Тихонова, 
Председатель Совета РО СР в Респу-

блике Калмыкия Наталья Манжикова, 
член Бюро Совета РО партии в Калуж-
ской области, депутат Законодательно-
го Собрания Калужской области Нина 
Илларионова.

В заседании так же приняли участие 
Председатель Совета РО ПП СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Забайкальском 
крае Цырендоржи Дамдинов и Пред-
седатель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном Собрании 
Забайкальского края Андрей Жидков.
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